



Jueves, 2 de marzo de 2023

La afiliación a la Seguridad Social se sitúa en 368.664 personas en Asturias, el mejor dato para un mes de febrero de los últimos 12 años

- El empleo aumenta en 550 personas respecto a enero y en 1.036 en comparación con febrero de 2022
- El Principado fue la comunidad con el segundo mayor descenso del paro (1,41%) y evoluciona mejor que la media nacional
- La industria y la construcción recuperan su pujanza, con descensos interanuales del desempleo del 8,20% y del 5,65%

La afiliación a la Seguridad Social se sitúa en 368.664 personas en Asturias, el mejor dato para un mes de febrero desde 2011, según los datos publicados hoy por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. El número de cotizantes creció en 550 en términos intermensuales (0,15%) y en 1.036 si la comparación se efectúa con febrero de 2022 (0,28%).

Respecto a los datos del paro, el mes se cerró con 63.326 demandantes inscritos en las oficinas de Servicio Público de Empleo (Sepepa), un 1,41% menos que en enero y 2.683 por debajo de febrero de 2022.

Después de Aragón, Asturias ha sido la segunda comunidad autónoma con mejor evolución del desempleo, con un comportamiento más favorable que la media nacional, que marcó una subida del 0,09%. A pesar de que el número de parados registrados continúa siendo muy alto, representa el mejor dato para un mes de febrero desde 2008.

El desempleo descendió en ambos sexos, en todos los grupos de edad (con la excepción de los menores de 25 años, colectivo en el que subió en 66 personas) y en todos los sectores.

En términos porcentuales, destacan las reducciones en la industria (3,35% y 157 parados menos), en la construcción (2,79% y 133 desempleados menos) y en el sector servicios (1,63% y 775 parados menos). Respecto a febrero del año pasado, el paro bajó en 440 personas en la industria (8.20%), en 278 en la construcción (5,65%) y en 2.093 en los servicios (4,28%). Destaca especialmente la caída del 14,44% en agricultura y pesca, lo que supone 195 parados menos.



En cuanto a la contratación, en febrero se registraron 15.522 contratos, de los que 5.646 (34,78%) fueron indefinidos. En lo que llevamos de año, 11.374 personas han suscrito contratos fijos en el Principado.